

あっけし

Z



M

UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



心 アーツ ウィズ ラブ 町民作品展『ARTS with LOVE』 を込めた作品を展示

1月25日から30日まで、厚岸情報館において町民作品展『ARTS with LOVE ~心を込めた作品たち~』が開催され、期間中208人が来場しました。

毎年11月に開催している『厚岸町民文化祭作品展』が昨年度に引き続き新型コロナウイルス感染症拡大防止のため中止となったため、厚岸町教育委員会が主催となり開催しました。

会場には、作り手の皆さんの時間と心が込められた素晴らしい作品が数多く展示され、来場者は、細やかな技術や創意工夫された美しい作品に、目を留めていました。

も 令和3年度「宇宙の日」作文・絵画コンテスト表彰式 しも自分が宇宙飛行士になつたら

1月19日、海事記念館において『宇宙の日』作文・絵画コンテスト表彰式が行われました。今年度のテーマは『もしも自分が宇宙飛行士になつたら』で、JAXA(宇宙航空研究開発機構)などが主催した同コンテストへ応募があった町内の小学生の作文37点、絵画16点の中から入賞者に表彰状と記念品が贈られました。

【作文の部最優秀賞】山名田陽さん(厚岸小学校2年)

【絵画の部最優秀賞】前畠ななせさん(真龍小学校4年)



色 子夢希児童館アイスキャンドル点灯式 鮮やかな温かい灯りに包まれました

2月2日、子夢希児童館でアイスキャンドル点灯式が行われました。児童館前には色鮮やかな手作りアイスキャンドルのほか、本町出身の冬季オリンピックスピードスケート日本代表の佐藤綾乃選手を応援する『AYANO』の飾り文字、疫病を収めるといわれる『妖怪アマビエ』のちぎり絵を設置。

日が暮れ始めた頃に児童と先生たちでキャンドルに火を灯しました。暗くなるにつれて、アイスキャンドルの灯りが色鮮やかになり、冬のひとときを満喫しました。